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Verbale Assemblea N° 11 del 12 / 05 / 2018 
                                                

In data 12 maggio 2018 alle ore 10,00 presso l’Aula Magna dell’Istituto Professionale di Stato per i 
Servizi Alberghieri e della Ristorazione “E. Maggia”, in Viale Mainardi, 5 a Stresa è stata convocata 
l’assemblea del Comitato Genitori: per tale occasione si sono riuniti il Presidente del Comitato Genitori 
Rag. Angelo Colombo, Maria Grazia Mazza segretaria, i genitori membri dei consigli di classe, genitori 
e/o tutori degli studenti per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

Ordine del giorno 
1. Introduzione del Dirigente scolastico: Preside prof.ssa Miglio (o di persona delegata) sulla situazione   
dell'Istituto e sul ruolo del Comitato Genitori; 
2. Illustrazione ed approvazione del Bilancio 2017 del Comitato e dell'utilizzo del fondo spese 
accantonato: spese per la manutenzione degli stabili e spese per l'acquisto di materiale didattico; 
3. Convenzione divise: spiegazione ai nuovi iscritti su come acquisire le divise ed il materiale tramite il 
Comitato Genitori; presentazione dei nuovi articoli in dotazione; 
4. Iniziative per l' 80° anniversario dalla fondazione dell'Istituto Maggia: illustrazione delle iniziative 
svolte e/o in corso di svolgimento; 
5. Varie ed eventuali. 
In assenza della Dirigente Scolastica Prof.ssa Manuela Miglio, l’introduzione veniva effettuata dal 
Presidente del Comitato Sig. Angelo Colombo il quale comunicava quanto segue: 
Il Comitato dei Genitori nasceva circa sei anni fa per essere di supporto alla scuola e di conseguenza 
agli alunni. 
Inizialmente il Comitato si è occupato ed interessato a fornire agli alunni una divisa che potesse essere 
uguale per tutti, molto pratica e ad un prezzo ragionevole organizzando le prove, il ritiro delle divise e 
la fornitura anche in corso d’anno scolastico nel caso si presentasse qualche esigenza ulteriore. 
Oltre alle divise si è interessato di fornire anche calzature, camici e attrezzature idonee per lavorare in 
nei laboratori di cucina, in modo da non far perdere troppo tempo ai genitori dei neo alunni nella scelta 
di questi articoli. 
Si è provveduto ad elencare e presentare i nuovi articoli in dotazione sia per la divisa che l’attrezzatura 
richiesta presenti sul nuovo listino prezzi in convenzione con il negozio di Domodossola "Abiti 
Professionali". 
Si è parlato ai genitori presenti in Sala di quanto questa scuola tenga molto al regolamento, motivo per 
cui si contraddistingue da tutte le altre scuole, al comportamento degli alunni, alla loro presentazione 
sempre con la divisa pulita e in ordine; anche i valori del rispetto verso le altre persone con cui si 
lavoro, il senso meritocratico ed il valore del lavoro di squadra con cui si dovrebbe sempre operare. 
Si passa ad esaminare il secondo punto all'ordine del giorno e veniva illustrato ed approvato 
all'unanimità dei presenti il Bilancio 2017 del Comitato e dell’utilizzo del fondo spese accantonato. 
Il Presidente del Comitato informava i presenti che con i guadagni ottenuti da una percentuale relativa 
alle vendite delle divise e da altre iniziative svolte dal Comitato stesso si era raggiunta una cifra 



utilizzata per la scuola: circa 700 Euro sono stati consegnati alla scuola che ha provveduto ad effettuare 
il pagamento per l’imbiancatura di una parte del plesso della Sede del “Maggia”, oltre all’acquisto di 
cinque videoproiettori, di otto lavagne per otto classi ed inoltre siamo riusciti ad ottenere grazie 
all’aiuto e all’omaggio di un generoso genitore, le targhette in alluminio da applicare sulle porte delle 
classi con la definizione di ogni classe. 
Per quanto riguarda l’iniziativa per l’80° anniversario dalla fondazione dell’Isstituto Maggia (fine anno 
scolastico 2018) sono già iniziate da tempo le varie iniziative atte a festeggiare questo grande evento. 
Pertanto sono state organizzate cene a tema coi grandi Chef Cannavacciuolo e Sacco, sono stati 
organizzati dei mercatini a Stresa per raccogliere fondi utili alla scuola e per tale scopo sono stati messi 
in vendita dei golosi biscottini preparati e confezionati dagli alunni del “Maggia”. 
A novembre 2018 verrà organizzata una festa del cioccolato e per tale periodo si organizzeranno dei 
mercatini per festeggiare “4 giorni sul cioccolato”. 
Si è passati poi a spiegare l'organizzazione dell'istituto sia dal punto di vista didattico che logistico. 
Inoltre si è detto che la scuola “Maggia” è suddivisa su quattro plessi localizzati a Stresa e che portano 
gli alunni a frequentare e raggiungere edifici diversi a seconda della loro scelta scolastica. 
La scuola del “Maggia” detiene un primato importante poiché è una delle pochissime scuole della 
nostra zona, e non solo, dove i ragazzi che si diplomano hanno la più alta percentuale di probabilità di 
trovare in tempi molto brevi un’occupazione. 
Una comunicazione importante e fondamentale da trasmettere a tutti i genitori è quella di provvedere al 
pagamento dei contributi di laboratorio volontari perché sono davvero importantissimi per l’acquisto di 
materie prime e per prodotti didattici che gli alunni della scuola utilizzeranno durante tutto l’anno 
scolatico. 
Successivamente al discorso del Sig. Colombo si provvedeva al rinnovo della carica giunta a scadenza 
e quindi alla nomina della segretaria. 
Veniva quindi votata all'unanimità la Sig.ra Giulia Ghilini. 
 
Fine assemblea ore 12.00. 
 
 
   Il Presidente del Comitato                                                                        La segretaria 
�     f.to Angelo Colombo                             f.to Maria Grazia Mazza 
Sito:  genitorimaggia.wixsite.com/comitato    Mail: genitorimaggia@gmail.com 

Gruppo Facebook: Comitato genitori maggia (richiedere iscrizione al gruppo) 


